

FDP-Fraktion (Anfrage Nr. 2627/2012)

Eingereicht am 15.11.2012 um 08:00 Uhr.

Ratsversammlung 13.12.2012

Anfrage der FDP-Fraktion zur Personalsituation bei der Berufsfeuerwehr der LHH

In den vergangenen Wochen stand die Diskussion um die personelle Ausstattung und die generelle Personalsituation bei Hannovers Berufsfeuerwehr immer wieder im Fokus der Öffentlichkeit. Die Veränderungen im Gesetz durch EU-Beschlüsse machten vor allem tiefgreifende Veränderungen bei der Personalorganisation der Feuerwehr nötig. Aufgrund der jetzt aufkeimenden öffentlichen Diskussion über die personelle Ausstattung bei der Berufsfeuerwehr scheint der Zeitpunkt für eine Bilanz der Veränderungen gekommen. Es muss überprüft werden, ob die personalpolitischen Reaktionen auf die Gesetzesänderungen das gewünschte Ergebnis geliefert haben, oder ob nachgesteuert werden muss.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Überstunden leisten die Beschäftigten der Berufsfeuerwehr monatlich im Durchschnitt und gibt es hier bestimmte Bereiche, in denen überdurchschnittlich oder unterdurchschnittlich viele Überstunden geleistet werden?
2. Wie hoch ist der Krankenstand bei der Berufsfeuerwehr?
3. Wo liegt der Altersdurchschnitt bei der Berufsfeuerwehr allgemein und wie stellt er sich für die unterschiedlichen Dienststufen dar?

Wilfried H. Engelke
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 14.11.2012